

## CURRÍCULUM de JULIO C. RIVERA ROCAMORA

Nació en Abanilla en 1948.

Hijo de Pedro Rivera (farmacéutico) y de Leonor Rocamora, es el segundo de siete hermanos.

Cursó el bachillerato en el Colegio de los jesuitas de Alicante, donde permaneció interno durante ocho años.

Cuando terminó el bachillerato inició la carrera de Medicina en la Universidad de Navarra y después en la de Valencia. Fue alumno interno durante dos años en la cátedra de Clínica Médica del Prof. Fco. Javier García-Conde en la sección de Digestivo.

Recién licenciado, hizo la oposición al Cuerpo de Sanidad de la Armada, ingresando con el número dos de su promoción, en enero de 1974.

La Armada Española lo recibió en la Escuela Naval Militar de Marín (Pontevedra) y se le entregó el despacho de Teniente Médico el día de la Virgen del Carmen de 1974. En septiembre de ese mismo año -ya con el uniforme de Teniente-, se casó con una abanillera, María Pilar Sánchez Marcos -Procuradora de los Tribunales- Tiene tres hijos: Patricia, Álvaro y Julia y, de momento, cuatro nietos: Pablo, Marina, Felipe y Blanca.

Para hacer los años de embarque, entonces preceptivos, fue destinado a la Flotilla de submarinos con base en Cartagena, donde estuvo cuatro años. Fue enviado a Tolón (Francia) para completar cursos de formación en la Marina francesa, con formación de "*Medicina en ambientes confinados*" y después hizo numerosas patrullas marítimas submarinas.

En 1975 fue enviado al teatro de operaciones navales para apoyo en la evacuación del Sahara y por eso fue condecorado.

Ya como Capitán Médico fue destinado al Tercio de Levante de Infantería de Marina donde pasó dos años.

Tras la correspondiente oposición entre compañeros comenzó a hacer la especialidad de Aparato Digestivo en la Ciudad Sanitaria Virgen de la Arrixaca de Murcia, en la Sección de Digestivo con el Dr. López Alanís, el Dr. Mercader Martínez (ambos académicos de esta casa y ya fallecidos) y el Dr. Molina en la sección de Endoscopia, y tras cuatro años terminó como especialista en Aparato Digestivo en 1982.

Destinado al Hospital de Marina de Cartagena durante 26 años, fue el creador de la Sección de Digestivo de ese hospital pasando por los ascensos a Comandante, Tte. Coronel y Coronel.

Ha realizado diferentes cursos propios de la Sanidad Militar como "**Derecho Internacional Humanitario de la Guerra**" en la Cruz Roja Internacional, y participó con un grupo de expertos del Ministerio de Defensa en Filadelfia (EE. UU) para la informatización de los hospitales militares. Los primeros de España que fueron informatizados en red simultánea. Ponente en el Congreso Internacional de Medicina Militar en Augsburgo (Alemania) con un trabajo sobre "**Metaanálisis sobre rendimiento y satisfacción del personal embarcado**". Curso de Dirección de Hospitales en la Universidad "Antonio de Nebrija", Estudio sobre Adaptación de los Cuerpos Comunes de la Defensa en el CESEDEN (Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional), entre otros.

Miembro de número de la Sociedad Murciana de Aparato Digestivo desde su creación, y de la Sociedad Española de Enfermedades Digestivas y Endoscopia.

En 2005, ya como Coronel Médico, fue designado director del Hospital Naval del Mediterráneo de Cartagena, cargo que desempeñó durante casi tres años.

En septiembre de 2008, por acuerdo del Consejo de Ministros, Su Majestad el Rey, lo ascendió a General Médico y fue destinado al Hospital Militar de Zaragoza como director, donde ha estado cuatro años. Actualmente está retirado.

Motivado por las letras, ha publicado tres novelas: "**El velador de mármol**" una narración sobre la España de 1934. "**El Patio y otros relatos**", y "**Tapas de nácar**" con la que quedó finalista del Premio Azorín de novela en 2005. Con ninguna de ellas se ha hecho millonario, pero se dice que pretende publicar otras tantas novelas..., en cuanto tenga tiempo.

Está en posesión de varias condecoraciones:

Además de la que se le concedió en la evacuación del Sahara, tiene tres Cruces al Mérito Naval con distintivo blanco.

La Cruz, Placa y Encomienda de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo.

La Cruz de Plata de la Guardia Civil.

Ya como General le han sido concedidas:

La Gran Cruz de San Hermenegildo,

y la más alta condecoración, que se da a un militar español en tiempo de paz: la Gran Cruz al Mérito Naval con banda de la bandera de España.-